

CIS desayuna con los medios de comunicación CIS agradece el trato recibido por los medios de comunicación durante estos cuatro años realizando un desayuno a modo de convivencia.

Esta mañana, Juan Marín, secretario general de Ciudadanos Independientes de Sanlúcar, Antonio Reyes, secretario de Acción Electoral del partido, José Luís Alhambra, secretario de Participación Social y Elena Sumariva, portavoz del partido y responsable de prensa y comunicación de CIS, acompañados de una representación del equipo de CISanlúcar han celebrado un desayuno en el Hotel Guadalquivir al que han invitado a todos los medios de comunicación.

Medios de comunicación de prensa escrita, digital, radio, y televisión se han dado cita en la invitación de los independientes donde se han podido comentar varios aspectos interesantes a juicio de CIS.

Juan Marín, en un ambiente cordial y distendido, ha querido transmitirles personalmente su satisfacción y agradecimiento por el trato recibido durante los últimos cuatro años, así como la predisposición siempre mostrada con la formación política independiente incluso con horarios adversos y ante imprevistos que han podido surgir. Además, a lo largo del desayuno han tenido cabida temas de interés común de la ciudad, propuestas electorales de los proyectos de CIS para 2011-2015 finalizando con una rueda de prensa del candidato a la alcaldía por CISanlúcar, Juan Marín.

En la rueda de prensa, además de incidir en las líneas prioritarias que seguirán los proyectos de CIS para los próximos cuatro años, como es entre otros, la apuesta en el área de Promoción de la Ciudad por el sector turístico y el agroalimentario para desarrollar económicamente la ciudad de Sanlúcar en los nuevos yacimientos de empleo. Además Marín explicó que la atención a las personas seguira siendo la base y prioridad en la gestión de los independientes.

Se ha informado así mismo de los próximos actos de la formación política independiente. La previsión es celebrar dos nuevas jornadas de puertas abiertas el próximo jueves 14 de Abril dedicada a la Juventud y el Deporte que tendrá lugar en el Centro de la Interpretación de la Naturaleza, siguiendo con la XXX Jornada que tendrá lugar el próximo 5 de mayo en la Biblioteca municipal donde se hará un resumen y balance de todos los proyectos presentados por los Independientes de cara a las elecciones 2011.

Se cerrará el ciclo de actos programados con lo que han denominado un “Fiesta fin de campaña” el 15 de Mayo en el Colegio público Princesa Sofía. En este último evento se instalará una barra benéfica a favor de una asociación sanluqueña en la cual además se realizarán varios espectáculos musicales realizados por artistas locales, poniendo el broche final la artista sevillana Marta Quintero.

Al final de la rueda, los medios han lanzado al candidato y a los representantes de CIS preguntas muy interesantes que han versado sobre varios temas, entre ellos, el aumento de tiempo de baños para las playas de Sanlúcar, los veladores de los bares y terrazas, la promoción de la feria de la manzanilla y su cambio de ubicación, el plazo del traslado de la

plaza de abastos y demás temas de interés general de la ciudad.